

Anunció Ricardo Contreras, director (s) del Servicio de Salud Magallanes

Salud compromete esfuerzo por proyecto para unidad de diálisis en Porvenir

● La autoridad de salud se refirió al proyecto para crear una unidad de diálisis en Tierra del Fuego, además de destacar la labor de oncología del HCM.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Reforzando el compromiso de la ministra de Salud Ximena Aguilera con la atención oncológica y diálisis para Tierra del Fuego, el director (s) del Servicio de Salud Magallanes, Ricardo Contreras, informó sobre el trabajo desarrollado por el Gestor de la Red Asistencial y Hospital Clínico en estas materias.

“Respecto de la situación de diálisis, queremos informar que desde la Dirección del Servicio de Salud nos encontramos trabajando en el anteproyecto, el cual va a permitir habilitar la infraestructura con seis sillones de hemodiálisis para la provincia de Tierra del Fuego”, indicó Contreras.

Sobre los tiempos de espera, el director fue enfático al señalar que desde Servicio de Salud está comprometido en entregar el anteproyecto al Gobierno Regional (GORE) para su evaluación en un plazo de 3 meses.

Igualmente, Ricardo Contreras se refirió sobre la situación de oncología del HCM, donde destacó el trabajo realizado por el equipo: “Valoramos enormemente el trabajo y reconocemos el esfuerzo que desarrolla todo el equipo de oncología del Hospital Clínico de Magallanes, equipo que se ha visto reforzado desde el mes de febrero con la presencia de médicos oncólogos en ronda, con frecuencia semanal y presencial en el establecimiento, lo que ha permitido precisamente trabajar y mantener a plenitud



EL PINGÜINO

La lucha para contar con una unidad en Porvenir se inició en 2022,

los tratamientos de todo nuestros pacientes”.

Por su parte, el Dr. Ramón Lobos, médico jefe (s) del Servicio de Oncología, recalcó que “desde que partió la contingencia en el mes de febrero a la fecha, a nadie se le ha poster-

gado su hora de atención por falta del recurso humano para atenderlo, todos han tenido su control, seguimiento y han asegurado sus quimioterapias en la medida que son necesarias y requirentes para cada uno de ellos”.